

Nueva moda en Mendoza: Prestá atención, así es la nueva forma de robo que cada día tiene más denuncias



Una forma de robo está cada vez más de moda en Mendoza. Ahora, dos mujeres fueron víctimas en Maipú de un modus operandi que se ha visto mucho en el último tiempo.

Este lunes por la tarde noche, precisamente a las 19.45, dos mujeres de 57 y 28 años circulaban por calle Necochea y la Ruta Provincia 50 en el departamento de **Maipú**. Lo que parecía ser un trayecto normal que hacían todos los días terminó en un momento muy desagradable.

Las mujeres iban por calle Necochea de sur a norte en un vehículo particular Ford Fiesta cuando tuvieron que detener la marcha. Frente a ellas había ramas que obstruían el paso y no permitían que el auto circulara por el lugar.

Por eso, una de las ocupantes descendió del vehículo para sacar las ramas y fue allí cuando de un momento a otro tres sujetos armados aparecieron de los alrededores y bajo amenazas les robaron.

Los **delincuentes** con **armas de fuego** se llevaron dos teléfonos celulares, dos billeteras (una con 5 mil pesos y la otra con mil) y una cartera con documentación varia. Afortunadamente, no se llevaron el vehículo.

No es la primera vez que sucede algo así en **Mendoza**. Se han visto casos similares donde los objetos suelen ser escombros, ramas o inclusive una cuerda o cinta que cruza de un lugar a otro en la calle.



Las mujeres llamaron al 911 para hacer la denuncia, que quedó radicada en la Oficina Fiscal 16 de Maipú de la Comisaría 49 de Maipú.

Fuente: Mendoza Vox Populi